

# BIG ISSUE

## Pilih yang Suka Membantu, Masyarakat Maju Jaya All Out Menangkan Jumiwan - Maidani

Dia Wisda - [BUNGO.BIGISSUE.ID](https://BUNGO.BIGISSUE.ID)

Oct 19, 2024 - 16:15



MUARA BUNGO - Masyarakat dusun Maju Jaya kecamatan Pelepat Ilir menegaskan bahwa mereka telah menjatuhkan pilihan ke pasangan nomor urut 2 Jumiwan Aguza - Maidani (JADI).

Berbagai alasan mereka sampaikan kenapa harus mendukung pasangan JADI. Selain memiliki visi misi yang pro rakyat, pasangan dikenal dengan

kedermawanannya terhadap masyarakat kurang mampu.

"Kami sudah mendengar juga pemaparan dari bapak Jumiwan Aguza bagaimana visi misinya bersama bapak Maidani nantinya. Kami sangat mendukung dan tentunya siap untuk berjuang bersama memenangkannya pada pemilihan nanti," ungkap Gustiyono, salah satu tokoh masyarakat Maju Jaya, dalam silaturahmi dengan Cabup Jumiwan Aguza, Jumat (18/10/2024).

Tokoh masyarakat lainnya Soleh menyampaikan hal senada. Ia katakan bahwa pasangan Jumiwan Aguza - Maidani dikenal masyarakat banyak selama ini orang yang begitu peduli dengan masyarakat kecil.

"Apalagi dengan semua programnya yang sangat menyentuh masyarakat kurang mampu, membuat kami masyarakat Maju Jaya semakin yakin akan untuk memilih pasangan Jumiwan - Maidani nantinya," tegas Soleh.

Tidak tanggung-tanggung, Soleh menegaskan tidak mau menang yang hanya sedikit untuk pasangan JADI nantinya. Melainkan mereka akan menyiapkan kemenangan yang besar.

"Kami dak mau menangnya biasa-biasa saja di Maju Jaya nanti. Target kami pasangan Jumiwan Aguza - Maidani di Maju Jaya bisa mencapai 80 persen," tukasnya.

Sementara itu Vanup Jumiwan Aguza menyampaikan ucapan terimakasih atas dukungan yang disampaikan oleh masyarakat Maju Jaya.

Ia juga meminta agar semua tim dan para pendukungnya tidak lengah dan tidak memainkan isu yang bisa membuat perpecahan ditengah masyarakat.

"Yang paling penting dan yang paling utama itu silaturahmi harus kita jaga jangan sampai gara-gara politik hubungan kita sesama jadi tidak baik. Soal pilitik itu nomor dua, supaya setelah pesta demokrasi ini selesai kita kembali seperti biasa," tandas Jumiwan Aguza.(mc)